

SPIC-Guinée: Bâtir ensemble un avenir partagé dans le cadre de “la Ceinture et la Route”

SPIC-Guinée (filiale du State Power Investment Corporation) s’engage activement dans l’Initiative **“la Ceinture et la Route”**, avec une vision de développement vert, d’innovation partagée et d’intégration locale. Le projet accorde une attention particulière à la vie communautaire, à l’économie locale et au développement des talents, devenant un modèle de coopération sino-africaine durable et bénéfique pour tous.

Investissements majeurs pour améliorer les infrastructures et les conditions de vie

Entre 2020 et 2024, SPIC-Guinée a investi plus de 8.2 milliards de francs guinéens pour améliorer les infrastructures dans les zones riveraines du projet :

61 puits neufs construits et 40 anciens réparés, assurant l'accès à l'eau potable ;

6 terrains de football standardisés construits pour encourager la jeunesse ;

100 kilomètres de routes rénovées, 5 ponts, 2 mosquées, et un marché moderne construits pour faciliter les échanges et la vie quotidienne.

Par ailleurs, SPIC a rénové 3 établissements scolaires, fourni du matériel pédagogique, et soutenu la qualité de l'enseignement dans les communautés partenaires.

Favoriser l'économie locale et créer des opportunités d'emploi

SPIC-Guinée priviliege les entreprises guinéennes, avec plus de 70% des contrats de services confiés à des PME locales. Ces contrats couvrent le transport de bauxite, la construction de logements de relogement et les infrastructures portuaires, générant plus de 1000 emplois directs.

Le projet soutient aussi la modernisation agricole via des programmes de formation, la distribution d'équipements modernes et l'assistance technique, bénéficiant à plus de 500 familles rurales. Ce soutien renforce la résilience économique des communautés rurales.

Promouvoir les talents locaux, renforcer la coopération durable

SPIC mise sur une intégration complète des talents locaux : aujourd’hui, les laboratoires, les services logistiques et les équipes de maintenance communautaire emploient exclusivement du personnel guinéen. Chaque département comprend des cadres guinéens occupant des postes à responsabilité, illustrant la confiance et l'autonomisation des talents nationaux.

En 2024, trois groupes d'employés guinéens ont été invités en Chine pour des échanges professionnels. Plus de 150 formations internes ont également été organisées pour renforcer l'esprit d'entreprise, la culture du travail et les compétences. Le projet respecte scrupuleusement les normes internationales du travail et s'efforce d'offrir un environnement professionnel sûr et équitable.

Être solidaire avec les communautés, construire un lien fort et humain

SPIC-Guinée mène régulièrement des activités de solidarité et d'assistance sociale. En 2024, 43 actions de soutien ont été réalisées, touchant plus de 16 000 villageois. À chaque fête religieuse majeure, notamment le Ramadan et l'Aïd el-Kébir, l'entreprise organise des visites et distribue des dons, témoignant de son respect profond pour les traditions locales et de son engagement sincère envers la communauté.

Un avenir partagé pour la Guinée et la Chine

Dans les années à venir, SPIC-Guinée poursuivra son engagement pour un développement local durable, en créant davantage d'opportunités d'emploi, en améliorant les conditions de vie et en promouvant une coopération sincère avec le peuple guinéen. Ensemble, nous construisons un avenir plus prospère, plus solidaire et plus durable.